
 

 

 

第２回上下水道事業運営検討委員会（第１回アドバイザー会議）での質疑事項 

 

 

 

（１） 目標となる分流下水道並の汚濁負荷量について、考え方を再確認したい。 

 

 

 

 

（２） 事後評価シート「５．目標の達成状況の見通し」について、BOD放流負荷量が年 

    間の BOD汚濁負荷量が記載されているが、雨天時・融雪時の BOD汚濁負荷量を記載す

べきではないか。 

 

 

 

   

（３） 事後評価シート「６．対象事業の整備効果の発現状況」について、「５．目標の達成状況

の見通し」では年間汚濁負荷量で評価しているのに、平均水質で評価しているのはなぜか。 

 

資料 ２ 


